

農業サポーター受入農家訪問

令和7年5月28日（水）

西区赤塚 眞田農園 さん



今回は、西区赤塚 眞田農園さんへお邪魔しました。
眞田農園さんではスイカ、メロン、ネギそれぞれ約 1 ヘクタールの他にカブ、大根、ブロッコリーを栽培しています。
気持ちの良い青空の下、角田山を臨むほ場でお話しを聞きました。

眞田農園さんは従業員 5 人で農園を切り盛りされています。今の季節はスイカとメロンの受粉作業をミツバチの力を借りて行っていて、なるべく省力化する工夫をされていました。この受粉作業ですが、昔は一つずつ手作業で行っていたそうで、とても大変だったと話していました。

また、育てたメロンは海外にも輸出されています。輸出は一昨年からはじめたそうで、今年は 2,000 玉以上を香港に向けて輸出するそうです。

ミツバチが受粉をお手伝いしていたっぴ！



取材の日は農業サポーターさん 1 名が活動されていて、ビニールの覆いの中からメロンのツル出しをする作業をお手伝いしていました。サポーターさんは、広いほ場でもくもくと作業をされていて、10 時頃に作業を終了していました。

眞田農園さんでは、サポーターさんが来てくれる時期・時間でその時にできる仕事をお願いしているそうです。

なお、作業をする際はサポーターさん一人に任せるのではなく、従業員の方とペアでの作業をお願いしているとのことでした。

作物に触れる作業以外にも、出荷用の箱づくりなどたくさんのお仕事があるので、手伝ってもらえるだけで嬉しいそうです。

サポーターの皆さん、ぜひ、眞田農園さんのお手伝いをしてみてくださいね～♡



小さなスイカの赤ちゃんだっぴ～

眞田農園さん、お忙しいところ取材を受け入れていただき、ありがとうございました！！